

NIELLES-LES-BLÉQUIN

CONCERT GOSPEL

Les Gospel Glory ont chanté pour Saint Martin



La chaleur des voix des Gospel Glory a conquis les spectateurs.

Il n'a fallu que quelques instants pour que l'église Saint Martin de Nielles-les-Bléquin se charge de la puissance des voix que forment la formation dirigée par Magloire Nouchet ; les Gospel Glory. Samedi 10 décembre en soirée plus de 200 personnes ont répondu à l'invitation de l'Association de Sauvegarde et de Protection du Patrimoine de Nielles-les-Bléquin (ASPPN) et se sont rassemblées dans l'édifice religieux pour écouter et mais aussi vivre ce moment avec l'ensemble vocal. Une douzaine de bénévoles ont œuvré aux préparatifs de la scène et durant la soirée. Savoureuses soupes maison, tartes, confiseries et compositions florales de Noël étaient également en vente.

Restaurer l'église. L'objectif de l'ASPPN est de récolter des fonds pour aider aux travaux de restauration de ce lieu de culte. Aujourd'hui le clocher a retrouvé sa splendeur et la mise en sécurité a été réalisée. « Il reste toutefois une grosse partie à rénover pour que cette église soit un jour pérenne dans le temps » a déclaré Bruno Wallet, maire.

Chanter ensemble. Le gospel signifie « la parole de Dieu » et fait référence aux chants interprétés dans les églises afro américaines. Ses enchaînements de mélodies et de rythmes ne laissent pas insensible son public qui très vite se sent porter et prend part aux chants. Vêtus de rouge et le corps battant la mesure, les Gospel Glory ont avant tout partagé ce moment avec le public. Tout au long de la soirée, les paroles projetées sur l'écran ont permis à l'assistance de prendre part au concert. Tantôt debout, tantôt les bras levés, le public a ainsi écouté et chanter ces airs connus de tous tels « Oh freedom », « Oh when the saints go marching » ou encore « It's me oh lord ».

L'ASPPN a pour objectif la sauvegarde du patrimoine niellois et vise à « épauler » la municipalité dans les travaux restant à faire à l'église St Martin (la nef, le chœur, la sacristie et certains vitraux). Il est toujours possible de faire un don à cette association en se rapprochant de Pascal Foratier au 06 79 75 40 67.

MPV, CLP

ZUDAUSQUES

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES AMIS DE

La restauration saint Lambert

C'est dans l'ancienne classe de l'école que l'assemblée générale de l'association les Amis de l'église de Cormettes s'est tenue mercredi 23 novembre. L'occasion pour Anne Hazebaërt, présidente, de revenir sur les réunions de travail qui ont permis de planifier les futurs travaux sur l'église. Ils seront supervisés par M. Sintive, architecte, en fonction des choix des artisans et du montage financier de la mairie. Les devis, le permis de construire et l'étude préalable sont en attente pour poursuivre les opérations.

Durant l'année, de petits travaux ont été réalisés : pose des vitraux reconstitués, pose de vitraux transparents à l'initiative de la municipalité, réglage de l'horloge... Comme annoncé l'an dernier, l'association a participé au financement de la restauration des vitraux à hauteur de 3.609€ et la municipalité a reçu une subvention du Département de 1.804€.

Concernant les manifestations, une chorale de Lille, les Solos, s'est proposée pour animer la fête de la musique. Dans le cadre de l'opération de découverte du patrimoine, initiée par le conseil départemental, les églises ont été ouvertes au public en juillet et en août et même jusqu'à la Toussaint pour l'église Saint-Folquin de Cormettes dédiée à saint Lambert. Elle l'a également été lors des journées du patrimoine. La Saint-Lambert a eu lieu le 18 septembre et la messe a été dite par l'abbé Jean Sauty.

Une convention de partenariat et d'objectifs entre la commune et l'association a été signée et une subvention de 250€ a été allouée. L'association reste à l'écoute pour épauler la municipalité et ex-



Déjà en 1979, l'association de la Ren

miner la possibilité d'un don.

Le conseil d'administration a émis l'hypothèse d'une demande de subvention pour la restauration du vitrail d'origine représenté sur la photo, puisqu'il a été demandé.

En ce qui concerne les festivités futures, l'association souhaite rénover les portes d'entrée.

ALQUINES

CONCERT DE NOËL

Chants et crêpes pour bien commencer les fêtes

JOURNY

PRIMAIRES DE LA DROITE ET DU C